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一 般 質 問 通 告 表

令和３年12月（定例会）

順序 質問者氏名 質 問 事 項

１ 松 﨑 辰 義 １ 環境問題について

(1) うすまふぁーむぱーくの屋根が崩落し再建中であるが、

今回までの対応はどのようにしてきたか

(2) いつどのように再開する予定なのか

(3) 再開後の悪臭対策はどのように考えているのか

２ 教育問題について

(1) 制服について

ア 中学校の制服が統一されるのはなぜか

(2) 不登校について

ア 義務教育学校と小中学校に於ける不登校の状況に違い

はあるのか

(3) 学校統合について

ア 義務教育学校の検証について、現在検討中の地域に公

開する必要はないのか

イ 見崎中校区の進捗状況と今後のあり方についてどのよ

うに考えているか

ウ 将来の学校のあり方をどう考えているか

２ 橋 本 正 敏 １ 令和３年８月豪雨の復旧について

(1) 被害の把握と復旧の目途は立っているか

(2) 毎年起こる災害に対する体制は万全か

(3) 山下地区の浸水対策はどうなっているか

２ 八女市消防団の運営について

(1) 消防団員の位置づけは

(2) 団員の確保は誰が行っているか。団員数は適正か

(3) 団員への報酬・手当はどうなっているか。支払いはどう

しているか

(4) 人口減少・過疎化の中、消防団を維持するための考えは
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

２ 橋 本 正 敏 ３ 農業を維持・継続させるための施策について

(1) 特定地域づくり事業協同組合制度の導入は

(2) 高齢農業者の農繁期における雇用者確保の対策はあるか

(3) 基幹産業の農業を維持・継続させるための施策は十分か

３ 堤 康 幸 １ 防災・減災対策と被災後の応急復旧について

(1) 総合計画にある基本政策２「強靭で安全な環境づくり」

実現のための具体策は

(2) 道路・河川愛護報償金制度の申請状況は

(3) 令和３年８月豪雨における農産物への被害調査はされた

のか

(4) 応急復旧作業の進め方の現状と今後のあり方をどう考え

ているのか

４ 三 角 真 弓 １ 子育て包括的支援について

(1) 妊娠期からの切れ目のない支援の現状と課題は

(2) いじめ・不登校の現状と具体的な解決策は

２ ひきこもりへの具体的な取り組みは

(1) 具体的にどう取り組んできたのか

３ 動物との共生や殺処分ゼロに向けた対策について

(1) 地域猫（野良猫）の生態の現状は

(2) 支援団体の現状と課題は

(3) 今後の具体的な取組みは

５ 萩 尾 洋 １ 学校教育について

(1) 各校の校則はどのようになっているのか

(2) 校則の見直しは検討しているのか

(3) 校則の決定権は校長にあるというが、校則を策定する時

のメンバー或いは策定委員会等の設置は行っているのか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

６ 栗 原 吉 平 １ 持続可能な地域公共交通体制について

(1) ふる里タクシー、路線バス、運転免許証返納等について

２ 黒木斎場の建て替えについて

(1) どのような説明がなされたのか

７ 森 茂 生 １ 新庁舎建設について

(1) 新庁舎建設凍結解除の理由は

２ 不登校対策について

(1) 不登校の現状をどのように認識し、今後どのようにして

不登校を減らそうと考えているのか、その対策は

(2) 義務教育の段階における普通教育に相当する教育の機会

の確保等に関する法律（教育機会確保法）をどのように理

解し、どのようにしてこの法の精神を実現しようとしてい

るのか

(3) 不登校対策として小規模特認校導入の考えは

８ 川 口 堅 志 １ 令和３年８月豪雨災害復旧事業について

(1) 本年８月豪雨災害被害査定のスケジュールはどうなって

いるか

(2) 被害査定の総金額はどれくらいか

(3) 現段階での復旧工事進捗状況はどの程度か

９ 高 山 正 信 １ まち・ひと・しごと創生総合戦略について

(1) 今後、５年間の具体的な取り組みについて

(2) 農林業の今後の具体的な取り組みについて

２ 人・農地プランについて

(1) 農地未登記、不在地主の状況について

(2) 人・農地プランの進捗状況について

(3) 農地集積協力金交付について
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

９ 高 山 正 信 ３ 空き家・空き地対策について

(1) 空き家・空き地の現状について

(2) 空き家バンク登録状況について

１０ 高 橋 信 広 １ 観光戦略について

(1) ポストコロナを見据えた観光振興の方向性は、どのよう

に考えているのか

(2) 観光事業は官民の連携が重要なポイントであるが、組織

体を含めて具体的な推進策は

(3) 観光ビジョンとして関係人口の創出が謳われているが、

どのような成果を想定しているのか

(4) 公共施設等総合管理計画の基本的な方針に基づく観光施

設における個別計画は

(5) べんがら村並びに八女本舗をどのような位置付けあるい

は役割と考えているのか

２ 地域コミュニティについて

(1) 「市とまちづくり団体との協働によるまちづくり基本方

針」は改訂されているが、その趣旨・目的は。また、まち

づくり団体に対しての理解と周知はどのような形で行うの

か

(2) 各団体で策定された地域振興計画の実施状況等、進捗状

況について問う

(3) 行政区の再編推進及び行政区長業務の効率化について、

今後の構想は

１１ 田 中 栄 一 １ テレビ共聴施設について

(1) 市内におけるテレビ共聴施設の実態はどうなのか

(2) テレビ共聴施設の補修や自然災害、光化改修に対する

国・県補助制度はあるか

(3) 他自治体ではテレビ共同受信施設改修等事業補助金制度

があるが本市では考えられないか
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順序 質問者氏名 質 問 事 項

１２ 牛 島 孝 之 １ 男女共同参画推進係の業務について

(1) 女性相談業務について

(2) 業務の内容について

(3) 各課との連携について八女市の考えは

２ 交通弱者、買い物弱者について、八女市の考えは

(1) 八女市の交通網計画はどうなっているのか

ア デマンド交通利用者の数は

イ 市内循環バスの検証は

(2) 買い物難民に対する施策は考えているのか

ア 買い物代行等の具体策は

３ 八女市の教育問題について

(1) 将来の八女市内の公立小中学校の再編についての考えは

ア 校舎建設に合併推進債の利用はできるのか

(2) 不登校の児童生徒数及び原因の把握はできているのか。

またその解決についての施策は

(3) あしたばの義務教育における位置付けは


